



Bürgerentscheid am 3. Februar 2019

Unechte Teilortswahl

beibehalten oder abschaffen?

CDU

Bürgerentscheid am 3. Februar 2019

Soll die unechte Teilortswahl beibehalten oder abgeschafft werden?

Informationsveranstaltung

16. Januar 2019 um 19 Uhr

"Ungültige Stimmen können vermieden werden, das Wahlrecht würde einfacher werden und jede Stimme hätte dasselbe Gewicht. Die vier Sonnenbühler Ortsteile sind längst zusammengewachsen, die unechte Teilortswahl wird daher nicht mehr gebraucht", sagen die Befürworter der Abschaffung.

"Damit die kleineren Ortsteile auch Gehör und Stimme finden und ihre Meinung bei kommunalpolitischen Diskussionen im Gemeinderat nicht überhört wird, braucht man garantierte Sitze für die Ortsteile", urteilen die Befürworter der Beibehaltung.

Der Landesvorsitzende der Kommunalpolitischen Vereinigung, Klaus Herrmann, wird am

**Mittwoch, 16. Januar 2019 um 19.00 Uhr
in der Bolberghalle im Ortsteil Willmandingen**

**ausführlich über die Vor- und Nachteile der unechten
Teilortswahl informieren.**

**Die Veranstaltung ist öffentlich. Wir laden alle Bürgerinnen und
Bürger der Gemeinde Sonnenbühl hierzu herzlich ein.**

**CDU-Fraktion im
Sonnenbühler Gemeinderat**
Kirchbergstraße 10
72820 Sonnenbühl

Telefon: 07128 434954
Mobil: 0172 6108392
fraktion@cdu-sonnenbuehl.de
www.cdu-sonnenbuehl.de